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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

seit vielen Jahren ist die Wasserkunststraße in einem schlechten Zustand. Im 

VEP2023+ findet sich keine entsprechende Sanierung der Fahrbahn. 

 

 

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin: 

 

1. Wann ist eine Sanierung der Fahrbahn geplant? 

2. Welche Maßnahmen zur Verbesserung des Radverkehrs in der 

Wasserkunststraße sind wann geplant? 

 

 

Ich bitte um eine mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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